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Мы бы хотели согласиться 
на ложку меда в бочке с дег-
тем, но, увы, это не так.

Вернее, не совсем так.

Да, действительно на му-
сорном полигоне предпри-
ятия «Проминдустрия40», 
что на Киевском шоссе но-
минально осуществляется 
сортировка мусора с целью 
выявления ресурсов, под-
лежащих вторичной пере-
работке. Но доля их столь 
незначительна, что непо-
нятно —  ведется ли отбор-
ка и  переработка вообще? 
Или это просто имитация 
полезной деятельности, что-
бы местные власти и дальше 
закрывали глаза на нару-
шения — под благовидным 
предлогом? Или наоборот: 
большая часть того, что уда-
ется извлечь, просто сдает-
ся на переработку за черный 
нал, минуя отчетность?

 « …  р е г и о н а л ь н о -
м у  о п е р а т о ру  б ы л о 
пере д ано д ля обра -
б о т к и  9 6 , 4 8   т ы с я ч 
тонн твердых комму-
нальных от ходов, из 
ко т оры х О О О  «Про -
миндустрия40» была 
извлечена 4,041  тыс. 
тонн вторичных мате-
риа льны х рес урсов. 
Информация о ВМР пре-
доставляется без деле-
ния на виды». То есть из 
всего объема выделено 
примерно 4,2% полез-
ных фракций.

Чтобы вы понимали —  
к 1 января 2025 г. (то есть, 
к концу года текущего) пла-
нировалось, что мусорные 
операторы должны обе-
спечивать выборку вторич-
ных материальных ресурсов 
в объеме не менее 20%. Со-
ответствующее решение 

лоббировало министерство 
природных ресурсов РФ. 
Средняя выборка по стране 
прямо сейчас –7,6% от обще-
го объема и 15,4% от входа 
на объекты обработки. То 
есть как минимум, подчерки-
ваю, минимум, вдвое больше.

Неудивительно, что нет 
расшифровки по составу: 
бумага, стекло, пластик, 
металл —  все это должно 
потянуть куда больше, чем 
на 4%!

Ответ выше был предо-
с тавлен по нашему за-
просу КРЭО —  Калужским 
региональным операто -
ром по обращению с ТКО. То 
бишь монополистом, соз-
д а н н ы м  г о с уд а р с т в о м , 
с позволения которого част-
ники могут работать в данном 
направлении.

Готовность, с которой они 
предоставляют такие цифры, 
не удивляет. Мы не полени-
лись, подняли данные за пре-

В ходе нашей подзатянувшейся вой ны с полузаконным 
мусорным полигоном в черте города Обнинска мы не-
сколько раз сталкивались с такими заявлениями: «Ну, 
может у них и не все оформлено прям правильно, зато 
они делают хорошее дело! Сортируют мусор! Выбира-
ют полезные фракции, запускают ресурсы в повторную 
переработку!»

ЦЕЛЫХ ЦЕЛЫХ 4%4% ПОЛЬЗЫ ПОЛЬЗЫ

ХОРОШО БАСТРЫКИН В НАШУ ХОРОШО БАСТРЫКИН В НАШУ 
СТОРОНУ ПОКА НЕ СМОТРЕЛ!СТОРОНУ ПОКА НЕ СМОТРЕЛ!

Отсутствие санитарно- защитной зоны —  не недочет, не 
«забыли спросить». Это серьезное уголовное преступление!
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дыдущие годы и убедились, 
что 4% полезных фракций 
от общего объема мусора —  
цифра, которую в  среднем 
демонстрирует Калужская 
область.

И такая синхронность, осо-
бенно учитывая, что она зна-
чительно хуже, чем по стране 
в целом, наводит на мысль: 
а не подгоняются ли цифры 
конкретного полигона под 
общий знаменатель?

Дальше —  интереснее.
В числе прочего мы поин-

тересовались, осуществля-
ется ли радиометрический 
контроль отходов (коль 
скоро их собирают в  чер-
те города) и  проверялась 
ли оператором санитарно- 
защитная зона.

И знаете, что нам ответи-
ли? «Информацией КРЭО не 
располагает».

То есть, вы —  государ-
с твенное предприятие, 
монополист, созданный 
специально для правильно-
го сбора и утилизации му-
сора —  даете разрешение 
некоему частному пред-
приятию осуществлять ра-
боту с ТКО, но при этом не 
обращаете внимания на от-
кровенно заниженные ре-
зультаты по сортировке и на 
наличие / отсутствие са-
нитарной зоны? Вы не счи-
таете нужным не то что 
проверить —  хотя бы запро-
сить у подопечного соответ-
ствующую информацию!

А  не слишком ли 
вальяжное отноше-
ние к работе?!

Вот сразу видно 
крепко радеющих 
за свое дело лю-
дей в  руководстве 
предприятия.

С р о ч н о  в ы п и -
сать им премию за 
прилежание!

… только побы-
стрее, а то можете не 
успеть —  если Алек-
сандр Бастрыкин из 
Следственного коми-
тета РФ первым об-
ратит внимание, что 
вместо премии при-
дется выписывать 
передачки. Ведь от-
сутствие СЗЗ —  не 
недочет, не «забыли 
спросить». Это се-
рьезное уголовное 
преступление.

Например, в Ново-
сибирской области об этом 
«внезапно» узнали.

Там буквально несколь-
ко дней назад заведено уго-
ловное дело за нарушения 
требований экологической 
безопасности в связи с отсут-
ствием санитарно- защитных 
з о н  в о к р у г  м у с о р н ы х 
полигонов.

«Следственными ор-
ганами СК России по Но-
восибирской области 
расследуется уголов-
ное дело по признакам 

преступления, пред-
усмотренного ч.   1 
ст.  238 УК РФ (оказа-
ние услуг, не отвечающих 
требованиям безопас-
ности жизни и здоровья 
потребителей).

По данным следствия, 
вокруг двух мусорных по-
лигонов, расположенных 
в  Ленинском районе го-
рода Новосибирска, не 
установлены санитарно- 
защитные зоны для 
уменьшения загрязнения 
атмосферного воздуха, 

что существенно нару-
шает права и  законные 
интересы граждан».

пресс- релиз 
Следственного комитета 

РФ от 2 февраля 2024 г.

Как славно, что наши со-
трудники Управления След-
ственного комитета РФ по 
Калужской области куда 
меньше озабочены правами 

граждан Обнинска на 
нормальную экологию 
и чистый воздух!

Ну это, конечно, до 
поры —  до времени, 
только пока Бастры-
кин не заметил. А если 
возьмет на личный кон-
троль, то тут от боли 
за нарушенные пра-
ва граждан форменные 
пиджаки всего личного 
состава будут в клочья 
разодраны!

Хотя учитывая сутяж-
ный синдром господина 
Рябошапченко (119 упо-
минаний в судебных де-
лах, где он в  качестве 
участника), он только по-
лучит от этого очередное 
удовольствие, закидывая 
жалобы во всевозмож-
ные инстанции и  ис-

ковые заявления в суд. Ведь 
у него никогда не было отка-
зов и неуспехов, потому и дей-
ствует так безнаказанно, нагло 
и вероломно, как негласный хо-
зяин города Обнинска, напле-
вав на все законы, правила, 
нормы и… даже уже приличия.

Главный редактор
Елена ЗУЕВА

lenazueva@mail.ru
фото из архива

КАК ДУМАЕТЕ, БОЛЬШАЯ 
ЧАСТЬ ТОГО, ЧТО УДАЕТСЯ 

ИЗВЛЕЧЬ, ПРОСТО СДАЕТСЯ НА 
ПЕРЕРАБОТКУ ЗА ЧЕРНЫЙ НАЛ, 

МИНУЯ ОТЧЕТНОСТЬ?

Не сортировочный центр, а просто имитация полезной 
деятельности?
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— 120 тысяч подписчи-
ков —  что это для тебя?

— 120 тысяч подписчиков… 
это 120 тысяч неравнодушных 
людей, которые следят за тем, 
чем живет город. Такая цифра 
говорит о доверии к нам как 
к источнику информации. Это 
значит, что мы честны, инте-
ресны, и наше мнение важ-
но. Любую информацию ведь 
люди бегут проверять к нам. 
Ну и плюс активно развива-
ется телеграм- канал «Типич-
ный Обнинск», который тоже 
сегодня самый крупный сре-
ди каналов северной агло-
мерации —  там у нас больше 
30 тысяч подписчиков.

— И  все-таки. 120 тысяч. 
Это же почти все населе-
ние Обнинска. Ты, правда, 
веришь, что чуть ли не 
каждый первый житель 
подписан на «ТО»?

— Я не то, чтобы верю, есть 
сухая статистика, показы-
вающая геолокацию наших 
подписчиков. Основная ауди-
тория —  порядка 85% —  Об-
нинск. Но, конечно, за нами 
еще следят и люди из Мало-
ярославца, Балабаново, Бе-
лоусово, Жукова и так далее. 
Многие жили в Обнинске, по-
том переехали в Москву или 
другие города и даже страны, 
но все равно продолжают чи-
тать «ТО».

— С чего начинался «ТО», 
чтобы стать таким, как 
сейчас?

— С идеи. С желания дать 
людям возможность получать 
информацию из альтернатив-

ных ресурсов. На тот момент 
были газеты и  неуклюжие 
сайты. Это было неудобно. 
Плюс сыграло мое некое жур-
налистское прошлое. Я в дет-
стве ходил в  юношескую 
школу журналистики, работал 
на телевидении, в газете. По-
том, когда поступил в универ-
ситет, это все угасло немного, 
но затем потребность узна-
вать, информировать, делать 
полезное людям взяла свое.

— Очень много пабликов 
в Обнинске сейчас, кото-
рые так или иначе пишут 
о жизни города. Что отли-
чает «ТО» от них?

— Во-первых, наработан-
ное больше чем за десять лет 
доверие людей. Во-вторых, 
скорость подачи новостей. 
Я привык, что моя работа —  
24/7. Мне могут скидывать 
новости и в час ночи, и в пять 
утра. В-третьих, качество 
материала. Мы стабильны. 
В  контенте, количестве ин-
формации. Некоторые наши 
коллеги по цеху могут себе 
позволить отдыхать по ве-
черам или на выходных, не 
мониторить постоянно проис-
ходящее. У нас же такого нет. 
Праздники, выходные, буд-
ни —  мы всегда в повестке.

— Чем гордится Женя 
Жабчик как идейный вдох-
новитель «ТО» и  его 
автор? Количеством 
подписчиков? Успехом 
паблика?

— Я об этом нигде не гово-
рю, но горжусь тем, какому 
количеству людей наш ре-
сурс помог решить пробле-
мы от мала до велика. Для 

меня невероятно ценно, ког-
да мы вовлекаемся в различ-
ные истории, начинаем искать 
правду и помогать, активиро-
вать все наши социальные 
возможности. И потом люди 
со слезами звонят и благода-
рят. Это очень дорого стоит.

— Расскажи, что это за 
истории.

— Из последнего, что при-
ходит в  голову —  история 
с парнем, которого сбили на 
Ленина, мы помогли его семье, 
они нас очень благодарили. 
Потом еще один парень, кото-
рого мотоцикл сбил —  тоже 
несколько месяцев помогали 
семье, в том числе и финансо-
во. Она вообще меня как сына 
приняла. Когда мы организо-
вали сбор средств, она внача-
ле отказывалась, я уговорил 
принять помощь. Подписчики 
хотели искренне поддержать 
женщину, у  которой только 
один сын и которая фактиче-
ски живет на пенсию. А врачи 
выставили огромные суммы.

— Почему ты никогда не 
рассказываешь об этом на 
страницах «Типичного»? 
Я о добрых делах. Съездил, 
встретился, помог, а вот 
мы вместе помогли и так 
далее. Почему этого никто 
не видит?

— Знаешь, у нас такой дво-
який мир, что с одной сторо-
ны люди поддерживают добро 
и помощь, а с другой —  осуж-
дают, если ты об этом расска-
зываешь. Они воспринимают 
это как показуху и хвастов-
ство, как дешевые понты. По-
этому всегда думаешь дважды, 
а то и трижды, рассказывать 
ли. Если  кто-то расскажет —  
другой разговор. А когда я сам 
от своего имени —  сразу нега-
тивное восприятие и самопи-
ар, попытка заработать очки. 
Поэтому помощь обязательно 
мы продолжим оказывать. Да 
и вообще. Помогать —  класс-
но. Всем советую.

— Ты можешь сказать, 
что «ТО» —  полностью 
социальный проект?

— На 100%. «Типичный Об-
нинск» о людях и для людей. 
Истории о людях, помощь им, 
вся актуальная информация 
для них же. Все вертится во-
круг человека. Неважно что 
это: хоть афиша, хоть новость 
о повышении цен или сюжет 
о транспортной реформе.

— Честно ли будет ска-
зать, что практически 
каждый подписчик пабли-
ка, который присылает 
новости и чьи новости пу-
бликуются —  немножко 
член команды «ТО»?

— Конечно. Человек потра-
тил время, внес вклад, сооб-
щил информацию. Даже если 
эта информация будет полез-
на 500 людям из 120 тысяч, 
это все равно очень много. 
Помочь сразу полутысяче че-
ловек —  круто, согласись.

— Есть ли  какие-то 
«плюшки» для особо ак-
тивных подписчиков? Не 
знаю, могут ли они выпить 
кофе с Женей Жабчиком? 
Или, может, ты  как-то их 
отмечаешь, поощряешь?

Да, это Да, это 
«Типичный «Типичный 
Обнинск»Обнинск»

Самый крупный паблик северной агломерации Калужской 
области «Типичный Обнинск» отмечает новое достиже-
ние —  120  тысяч подписчиков в  «ВКонтакте». Больше 
десяти лет истории, миллионы постов, сотни тысяч исто-
рий. Что такое «ТО» сегодня, и каким он будет завтра —  
об этом поговорили с главным по «типичному» Евгением 
Жабчиком.

ОСНОВАТЕЛЬ «ТИПИЧНОГО ОБНИНСКА» ЕВГЕНИЙ ЖАБЧИК
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— Естественно. Можем 
встретиться лично, не вопрос. 
Поощряем креативных горо-
жан, тех кто публикует ин-
тересные фото —  публикуем 
ссылки на страницы или пиа-
рим, скажем так, по-дружески.

— Бывают ли в  «ТО» 
проекты, в которые во-
влечено много людей —  
спрашиваю,  памятуя 
о социальной направлен-
ности паблика.

— Бесконечное множество. 
Год назад создали со школь-
никами «ШОК» —  паблик 
о жизни школ и подростков, 
успешно ведем его. Что еще —  
высаживали деревья, запу-
скали карпов на Белкинские 
пруды, устраиваем регулярно 
субботники, помогали в благо-
устройстве. Это так, навскидку. 
Даже скворечники делали!

— Ты очень буднично зву-
чишь, рассказывая про про-
екты. Это для тебя уже 
рутина?

— Ну, нет. В  плане эмо-
ций участие и вовлеченность 
в  какой-то проект —  это всегда 
заряд, глоток свежего возду-
ха, возможность встряхнуться. 
Особенно круто осознание, что 
ты вот прямо сейчас делаешь 
 что-то классное для города 
и что рядом с тобой много же-
лающих помочь. Рутина только 
в том… и то, рутина —  очень 
образно выражаясь. Так вот. 
Она только в том, что  какие-то 
проекты работают постоянно. 
И градус личной вовлеченно-
сти и огня от их количества не 
снижается.

— А ты больше лидер 
или организатор?

— Мне сложно назвать себя 
лидером. Наверное, такую 
оценку мне должны давать те, 
кто имел со мной дело. А вот 
как организатор —  да, я хоро-
ший организатор.

— Жень, давай начисто-
ту. Ты —  автор самого 
популярного в  Обнинске 
паблика. Известная лич-
ность, тебя все знают 
и все хотят с тобой дру-
жить. И что, нет короны 
на голове?

— Поначалу была, да. Было 
ощущение даже некой все-
дозволенности что ли. Типа: 
вот, мы такие классные, мо-
жем  что-то написать, решить 
любой вопрос, можем вообще 
берегов не видеть. А потом 
ты понимаешь, с возрастом 
и  опытом, что чем больше 
сила, тем больше ответствен-
ность. И когда в твоих руках 
такой огромный ресурс и та-
кая серьезная сила, ты просто 
не можешь себе позволить 
 что-то  где-то упускать, прохо-
дить мимо  каких-то историй, 
начинаешь понимать цену 
и ценность каждого сказан-
ного и написанного слова.

— То есть чувство от-
ветственности за слови 
слова и поступки тормо-
зит тебя от публикации 
всякого треш-контента, 
хотя ты знаешь, что 
сможешь хайпануть на 
этом? Заставляет тебя 
держаться подальше от 
грязи?

— Я тебе так скажу. Работая 
больше десяти лет в этой сфе-
ре, ты понимаешь, как работа-
ет новость. Треш-контент дает 
сиюминутный всплеск актив-
ности, много просмотров 
и новых подписчиков. Пред-
ложка «Типичного» просто 
завалена такими новостями. 
Но это не наша история. Ма-
териалы подобного характера 
могут людей напугать, ввести 
в заблуждение и многое дру-
гое с негативным подтекстом. 
Мне это не нужно. Тем более, 
что все публикации в «ТО» —  
моя личная ответственность. 
А я отвечаю за качество наше-
го контента. Терять репутацию 
ради минутного всплеска —  
проигрышный сценарий.

— А твое личное от-
ношение к трешу какое? 
И к публикации историй, 
обильно сдобренных жа-
реными подробностями, 
в правдивости которых ни-
кто не будет разбираться?

— Негативное. Подобные 
вещи всегда создаются и пи-
шутся с  какой-то конкретной 
целью. Ничего не делается 
просто так. Шантаж, издева-
тельство, причина может быть 
любой. И это совершенно не-
приемлемо. Таких историй 
у нас тоже масса. Люди жалу-

ются друг на друга, на сосе-
дей, на бывших жен и мужей, 
на нынешних супругов, чуть 
ли не интимные фото присы-
лают. Конечно, если мы опу-
бликуем всю эту грязь, мы 
поднимем просто невероят-
ный хайп, но зачем? Самим 
противно в таком копаться.

Причем, когда авторы исто-
рий начинают на меня наез-
жать, почему я не публикую, 
я всегда спрашиваю, а готовы 
ли они сами лично подписать-
ся под своей историей. Если 
да: мы оставляем контакты, 
ссылку на личную страницу 
и так далее, то не вопрос, хоть 
сейчас все разместим. И зна-
ешь что? Еще ни разу не было 
того, кто согласился! Они хо-
тят лить грязь, но боятся де-
лать это открыто.

— Анонимов ты, по-
л у ч а е т с я ,  т о ж е 
недолюбливаешь?

— Верно. Наша сила в том, 
что мы ни от кого не скры-
ваемся. «ТО» открыт. Есть 
к о н к р е т н ы е 
лица, которые 
за ним стоят, 
к  кому можно 
обратиться за 
разъяснения-
ми. Мы ни от 
кого не бежим 
и  не скрыва-
емся. А у ано-
нимов мутные 
интересы и по-
пытка хайпить 
на конкретных 
людях и ситуа-
циях, где обыч-
но  пр ой д у т 
и  не заметят, 
а тут будут смаковать и об-
суждать. И я не в коем случае 
не осуждаю этих людей —  
каждому интересно читать 
и комментировать свое. А вот 
тех, кто занимается распро-
странением такой информа-
ции —  да, осуждаю.

— Что самое сложное 
в твоей работе?

— У всех есть ресурс, кото-
рый нужно время от времени 
восполнять. Я сейчас про энер-
гию и жизненные силы. И бес-
конечное присутствие в сети 
сильно отрывает от реаль-
ности и сжирает, но с другой 
стороны, я однажды поехал 
в отпуск, на второй день уже 
руки тянулись выйти в  сеть 
и мониторить. Это все уже на 
подкорке, иначе жить не полу-
чается. Вот это все очень слож-
но, но без этого никак. Такой 
вот интересный парадокс.

Много хейтеров. Тоже слож-
ность. И я не могу сказать, что 
за десять с лишним лет я нау-
чился полностью абстрагиро-
ваться от них и не обращать 
внимания. Люди невероятно 
изобретательны, когда хотят 
заставить тебя понервничать. 
До сих пор вспоминаю исто-

рию, когда мне в личку слали 
мои адреса, личные данные, 
писали угрозы, были телефон-
ные угрозы.

— Ты много говоришь 
«мы». Кто сегодня ко-
манда «ТО», помимо Жени 
Жабчика?

— Ну, во-первых, «ТО» 
это часть большого холдин-
га «Мак- Медиа», куда входят 
газеты «Вы  и Мы», «Неде-
ля Обнинска», «Неделя Бо-
ровского района», каналы 
в телеграм, паблики в «ВКон-
такте» и других соцсетях. Это 
огромная машина, где мы ра-
ботаем все вместе, большой 
командой, которая сегодня, 
скорее, напоминает семью. 
Мы всегда на связи, я точно 
знаю, что могу в любое вре-
мя позвонить руководителю 
Евгению Серкину с абсолют-
но любым вопросом и  по-
лучить не только ответ, но 
и поддержку.

Во-вторых, это конечно 
наши подписчики о чем я го-

ворил выше.
Сейчас планируем еще не-

много взбодрить команду, 
ищем нового сотрудника, 
занимаюсь активным про-
смотром резюме и набираю 
кандидатов, скоро приступим 
к собеседованиям.

— Будешь присматри-
вать себе преемника?

— Ну нет, еще рано.

— И  все-таки. Давай не-
много заглянем в будущее. 
Мы же никто моложе не 

становимся, и  когда- нибудь 
наступит момент, когда 
тебе придется передать 
«ТО». Так вот —  каким 
должен быть твой, ска-
жем так, наследник?

— Он должен гореть этим 
и жить. Наша работа —  это не 
про пятидневку с девяти до 
пяти. Мы этим живем. Празд-
ники, не праздники —  неваж-
но. Нужно постоянно держать 
руку на пульсе, иметь горящие 
глаза, быть заряженными.

— А как тебе самому уда-
ется так долго держать 
запал? Что помогает не 
выгореть?

— Честно? Я даже не знаю. 
Но, думаю, что любовь к сво-
ему делу. Настоящая такая. 
Даже не любовь, а симбиоз.

— Что тебя радует 
сегодня?

— Хм. Что меня 
окружают надеж-
ные люди, мои 
друзья и коллеги. 
Со мной работают 
настоящие про-
фессионалы сво-
его дела, опытные 
журналисты, ко-
торые всю жизнь 
в  этой профес-
сии. Руководитель 
ИД «Мак- Медиа» 
Е в г е н и й  С е р -
кин, главный ре-
дактор «Неделя 
Обнинска» Еле-
на Зуева, Даша 

Мазаркина, которая всег-
да рядом и на связи, гото-
ва работать тоже чуть ли не 
24/7. Виталий Зуев, которого 
я в шутку называю «напар-
ник» и  с  которым мы точ-
но знаем, что можем друг на 
друга положиться.

А еще радует, и это я считаю 
главное достижение, что в на-
шей команде нет токсичных 
людей и людей, на которых 
нельзя было бы положиться.

Беседовала  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

Команда - всегда вместе!

Если вы еще не подписаны 
на «Типичный Обнинск» 
в телеграм, вот вам код!

А это для тех, кто еще 
не с «ТО» в «Вконтакте
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В  зверствах активно 
участвовала несовер-
шеннолетняя девочка!

Прошлый 2023 год тогда 
еще 17-летняя Софья Пяти-
лова встречала в компании 
своего ухажера Алексан-
дра Федорова и еще двоих 
друзей.

В процессе празднования 
случился конфликт, который 
Александр решил радикаль-
ным способом —  зарезал 
и друга, и его спутницу. Со-
фью это никак не испугало. 
Наоборот. Она потом помо-
жет Александру расчленить 
тела, аккуратно расфасовать 
их по пакетам и выбросить 
в канализационный люк на 
улице Любого, 7.

А  десять дней спустя 
«сладкая парочка» изнаси-
лует одноклассницу Софии. 
Какие зверства творили над 
девочкой —  неизвестно, 
материалы дела закрыты. 
И если бы не этот эпизод, 
возможно, полицейские ис-
кали бы убийц до сих пор.

Части тела обнаружили 
коммунальщики, которые 
приехали на вызов о засоре 
канализации. Взрослых му-
жиков натурально тошни-
ло от страшной находки, да 
и видавшие виды полицей-
ские тоже не скрывали при-
ступов тошноты.

Дело раскрутили доволь-
но быстро. Оперативники 
отработали сферу общения 
убитого мужчины и заинте-
ресовались ранее неодно-
кратно судимым 34-летним 
жителем Обнинска Алексан-
дром Фёдоровым и его не-
совершеннолетней на тот 
момент сожительницей Со-
фьей Пятиловой.

Рецидивист к тому време-
ни уже был арестован по по-
дозрению в изнасиловании 
17-летней девушки, та самая 
одноклассница Софии, над 
которой пара всячески из-
девалась прямо в квартире 
Александра. Он, кстати, сда-
ваться без боя не хотел и при 
попытке задержания угро-
жал полицейским ножом.

Софья была так же задер-

жана по подозрению в из-
насиловании. На допросе 
она призна-
л а с ь  е щ е 
и  в  убий-
стве. А  по-
сле во всем 
с о з н а л -
с я  и   с а м 
Федоров.

На данный 
момент де-
вушке грозит 
до десяти лет 
лишения сво-
боды. Почему так мало, спро-
сите вы? Дело в том, что на 
момент совершения престу-
плений ей было всего 17. Не-
совершеннолетний возраст 
сыграл ей на руку. Будь она 
старше 18, уехала бы в ме-
ста не столь отдаленные ми-
нимум на 25 лет.

А вот с Федоровым все го-
раздо интереснее. Насило-
вать 17-летних девочек для 
него не впервой. Вскрылись 
еще два эпизода, также были 
обнаружены две видеозапи-
си, где Федоров запечатлел 
то, как насилует своих жертв. 

Но в тюрь-
му за свои 
зверс тва 

он может и не сесть. А все 
потому, что по информации 
Следственного комитета, 
Федоров является инвали-

дом по психиатрическому за-
болеванию. Уголовное дело 
направлено в суд для рас-
смотрения и  решения во-
проса о применении к нему 
принудительных мер меди-
цинского характера.

УЖАС НЕДЕЛИ

РАЗВОД НЕДЕЛИ

Набирает популярность 
предлог продлить срок 
действия обслуживания 
телефонного номера. 
То есть вам якобы зво-
нит сотрудник сотового 
оператора, говорит, что 
сим-карта ваша вот-вот 
закончится, а как толь-
ко это случится, вы те-
ряете свой номер, все 
контакты и так далее.

Изрядно напугав абонента, 
следует затем вопрос: прод-
левать будем? Конечно, да! —  
говорит испуганный абонент, 
которому в ту же секунду при-
ходи СМС и нужно продикто-
вать код.

Дальше начинается формен-
ный ужас! Поступают сооб-
щения с портала «Госуслуг» 
о блокировке учетной записи, 
следом телефоны начинают 
обрывать якобы сотрудники 
банка и правоохранительных 
органов, уверяя, что дикто-
вать код с СМС было нельзя —  
это все мошенники и сейчас 
они пытаются снять деньги 
с карты!

Ну, вы поняли схему, да? Че-

ловека просто вгоняют в сту-
пор этой многоходовкой, и он 
верит, что попался на удочку. 
Правда верит по-прежнему 
мошенникам.

Вот так недавно житель Об-
нинска лишился ТРЕХ МИЛЛИ-
ОНОВ руб лей, поверив, что его 
деньги под угрозой. Однако 
когда осознал, что его баналь-
но разводят, было уже позд-
но —  деньги ушли неизвестно 
куда и неизвестно кому.

Еще один практически 
всегда выигрышный спо-
соб лишить человека зара-
ботанных потом и  кровью 
денег —  представиться со-
трудником госорганизации 
и сообщить о необходимости 
защитить свои сбережения от 
мошенников.

7,5 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ от-
правил доверчивый обнинец 
мошенникам. Хотя с другой 
стороны даже непонятно, как 
вся эта серая схема не вызва-
ла у него подозрений.

Как действовали злоу-
мышленники: отправили со-
общение в  мессенджере 
с  информацией, что вскоре 
свяжется представитель не-
кой госорганизации по во-

просу защиты средств. ЗАТЕМ! 
Звонит неизвестный и гово-
рит, что со счета в банке, КО-
ТОРОГО У ЖЕРТВЫ НИКОГДА 
НЕ БЫЛО, было снято 3 000 
000 руб лей. Казалось бы, на 
этом месте можно было бы за-
подозрить неладное? Но нет! 
Обнинец продолжает слу-
шать мошенников и  верить 
им. Далее ему рекомендова-
ли, чтобы предотвратить сня-
тие денег со счета, связаться 
с  сотрудником банка, а  по-
том взять кредит на те самые 
ТРИ МИЛЛИОНА, и пополнить 
счет в банке через банкомат. 
И тут тоже ничего не ёкнуло! 
Мужчина сделал все, что ему 
было сказано. После чего ему 
сообщили, что данными де-
нежными средствами был по-
гашен ранее взятый кредит 
и выслали соответствующие 
документы.

Видимо, поняв, что перед 
ними легкая добыча, мошен-
ники снова шлют сообщение 
на следующий день —  на этот 
раз об оформлении очеред-
ного кредита на сумму около 
1 500 000 руб лей с разъясне-
нием, что для списания долгов 
по данным кредитам, необхо-

димо произвести ранее со-
вершенные манипуляции. 
Потерпевший снова повто-
рил свои действия. Спустя 
несколько дней пришло оче-
редное сообщение. На этот 
раз необходимо было «по-
гасить» очередной кредит 
на общую сумму около 4 000 
000 руб лей. После того, как 
указанная сумма была пере-
ведена на счет, злоумышлен-
ники продолжили выманивать 
денежные средства, сообщив, 
что этого недостаточно и по-
яснили, что надо найти еще 
2 725 000 руб лей.

Такой суммы потерпев-
ший найти не смог, но снял 

со своих счетов 725 000 руб-
лей и занял у сына на два часа 
1 000 000 руб лей, которые пе-
ревел по указанному счету. 
После чего мужчине сообщи-
ли, что долги погашены и мо-
шенники задержаны.

Через неделю пришло сооб-
щение, что есть возможность 
возместить 1 725 000  руб-
лей, которые были взяты 
с личных счетов, но для это-
го надо приехать в Москву, 
где будет назначено время 
и место встречи для переда-
чи денежных средств. Когда 
мужчину никто не встретил, 
он понял, что стал жертвой 
мошенников.

КСТАТИ
В деле об убийстве и расчленении появился еще 

один фигурант. По факту укрывательства особо тяж-
кого преступления на 35-летнего мужчину завели уго-
ловное дело. Это друг Софии и Александра. Он по их 
просьбе оказал активную помощь в сокрытии следов 
убийства и помогал прятать трупы. Установлено, что 
фигурант знал, что находится в сумках, но в полицию 
не заявил.

РАСЧЛЕНИЛИ, ИЗНАСИЛОВАЛИРАСЧЛЕНИЛИ, ИЗНАСИЛОВАЛИ

Мошенники придумали новые Мошенники придумали новые 
способы обобрать горожанспособы обобрать горожан
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ЧТО ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ?

Что делать, если вы обнаружили от-
крытый люк? Таким вопросом задался 
депутат Евгений Халецкий, все выяс-
нил и рассказал нашим читателям.

— Проконсультировался с РИР и ад-
министрацией, что делать в таких слу-
чаях. Рассказываю: администрация 
Обнинска советует звонить в ЕДДС по 
номеру 112.

Можно напрямую и в РИР, но не все 
колодцы принадлежат им. В новых ми-
крорайонах почти все сети принадле-
жат застройщикам. На всякий случай 
номер диспетчерской РИР: (484) 39–
6–43–05, (919) 030–06–20. Кстати, 
в ЕДДС реагируют очень оперативно! 

Буквально через несколько часов по-
сле того, как оставил заявку, люк на 
Ленина был закрыт, —  сказал Евгений 
Халецкий.

ПРОЦЕСС ИДЕТ!

В Обнинске возвели каркас здания 
завода радиофармпрепаратов. Па-
раллельно ведется разработка новых 
препаратов.

Напомним, что на площадке 
АО «НИФХИ им. Л. Я. Карпова» в Об-
нинске были завершены работы по 
возведению каркаса здания. Рабо-
ты ведутся с опережением графика. 
Крупнейший проект Росатома в сфере 
здравоохранения признан стратегиче-
ски важным для обеспечения лекар-
ственной безопасности страны.

После старта работы завода 
в 2025 году планируется, что 21 тех-
нологическая линия будет выпу-

скать до 25 наименований готовой 
продукции.

— Параллельно учеными Росато-
ма в тесном контакте с медицинским 
сообществом проводится разработка 
инновационных лекарственных препа-
ратов, которые будет выпускать завод. 
В марте 2024 года планируется начало 
производства опытно- промышленных 
партий капсулированного йода (131I 
«Йодкапс»), в июне 2024 года завер-
шаем доклинические исследования по 
препарату на основе Тория (227Th), 
нашей инновационной разработ-
кой на основе лютеция (177Lu- PSMA 
NCA) уже успешно пролечены первые 
пациенты, —  рассказал генеральный 
директор дивизиона «Технологии здо-
ровья» Игорь Обрубов.

ПРО НАХОДКИ

БОЛЬШЕ БЕЗОПАСНОСТИ!

Примерно через две 
недели заработают но-
вые светофоры в районе 
МРНЦ и остановки ЦИПК 
в Обнинске. Их установ-
ка началась в конце янва-
ря. Сейчас производится 
наладка оборудования, на это нуж-
но время —  как раз порядка двух 
недель.

Кстати, вопрос появления свето-
форов у Дома ученых включен в по-

вестку дня заседания комиссии по 
обеспечению безопасности дорож-
ного движения, которое состоится 
в этом месяце. А это значит, здесь 
тоже отрегулируют движение транс-
порта и пешеходов.

ЗА СПАСЕНИЕ!

С о т р у д н и к и 
МКУ «Управле-
ние по делам ГО 
ЧС города Обнин-
ска» вытащили 
провалившегося 
под лед мужчину 
на реке Бобров-
ке у деревни Кур-
чино Боровского 
района. Постра-
давшего удалось 
вовремя госпитализировать.

Глава городского самоуправ-
ления города Геннадий Артемьев 

вручил героям благодарствен-
ные письма за мужество и про-
фессионализм, проявленные 
в экстремальной ситуации.

ЕЩЕ ЗЕЛЕНЕЕ!

На территории вокруг обнин-
ского дуба появятся кусты и де-
ревья. Как рассказал директор 
МАУ «Благоустройство» Дми-
трий Фёдоров, сейчас в городе 
ведется подготовка проекта до-
полнительного озеленения это-
го места.

Как отметил Дмитрий Влади-
мирович, там есть газоны, сфор-
мированы клумбы, но весной 
посадят еще и деревья с куста-
ми, а также, возможно, установят 
 какие-то малые архитектурные 
формы. Так что работа по озеле-
нению площади вокруг знамени-
того дуба продолжается.

ОДНОЙ СТРОКОЙ

Несмотря на то, что на Белкинских прудах и Протве толщина 
льда —  в пределах 30 см, местами появились проталины в виде се-
рых пятен. Здесь надо быть очень осторожными. Причиной могла 
стать погода, а также затянувшиеся лунки, оставленные рыбаками.

Без задержек планируют отремонтировать в этом году 14 крыш 
и заменить 13 лифтов. На следующей неделе станут известны под-
рядчики. И, как уверил вице-мэр по коммуналке Игорь Раудуве, за-
тягивать с выполнением не станут. Лифты, кстати, в приоритете.

Из 26 Управляющих компаний, работающих в Обнинске, снег 
вывозят только 12. Что касается остальных УК, по ним будут от-
правлены жалобы в ГЖИ и прокуратуру, —  отчитался главный по 
коммуналке Игорь Раудуве.

Глава администрации Татьяна Леонова предложила провести мас-
совую проверку нестационарных и стационарных торговых объектов 
на предмет соблюдения правил безопасности, после пожара в цен-
тре города.

В январе было зарегистрировано 102 рождения и 174 смерти. На 
свет появилось 48 мальчиков и 54 девочки. Среди этих малышей 24 
оказались первыми детьми в своих семьях, 34 ребенка стали вто-
рыми в семьях, 29 —  третьими и 15 —  четвертыми и более по счету.

ПРО БЛАГОУСТРОЙСТВО

ПРО НАГРАДЫ

ПРО ОБНОВЛЕНИЯ

ПРО СТРОИТЕЛЬСТВО
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Калужская сбытовая 
компания помогла провести 
в школе поселка Товарково 
месяц электробезопасности

В январе Калужская сбытовая компания 
провела в двенадцати классах Товарков-
ской школы № 1 уроки по обучению прави-
лам обращения с электрической энергией. 
Занятия состоялись в рамках месяца элек-
тробезопасности, объявленного в школе 
в соответствии с годовым планом работы 
для учеников вторых, третьих и четвертых 
классов.

Сотрудники компании разъясняли школь-
никам правила обращения с электрически-
ми приборами, поведения на улице и в быту. 
Без электрической энергии невозможно 
представить ежедневную жизнь современ-
ных людей, однако неосторожное обраще-
ние с ней может привести к неприятным 

последствиям. Поэтому энергетики стре-
мятся, чтобы учащиеся с детства запомни-
ли простые правила, которые помогут им 
сохранить здоровье и жизнь.

Работники Калужской сбытовой ком-
пании проводят уроки в интерактивной, 
игровой форме, активно общаясь с ребята-
ми. Такие уроки не только познавательны, 
но и интересны для школьников. Сначала 
дети изучали и обсуждали презентацию 
по электробезопасности, затем разгады-
вали кроссворд и участвовали в игре, до-
бавляя недостающие слова в тексте правил 
безопасного обращения с электрической 
энергией.

Занятия проводятся Калужской сбыто-
вой компанией по заявкам образователь-
ных организаций. В 2024 году уроки также 
проведены в калужской школе № 6 и в двух 
школах для обучающихся с ограниченными 
возможностями здоровья: школе- интернате 
№ 1 и школе «Гармония».

По окончании уроков всем 
детям от Калужской сбыто-
вой компании дарили памятные 
сувениры.

«На подобных уроках мы в лег-
кой игровой форме напоминаем 
ребятам основные правила без-
опасного поведения. С  одной 
стороны, это прописные истины, 
но иногда даже простое напоми-
нание этих истин может спасти 
 чью-то жизнь. Мы проводим та-
кие мероприятия на постоянной 
основе, в том числе совместно 
с коллегами из других компа-
ний», —  рассказала генеральный 
директор ПАО «Калужская сбыто-
вая компания» Галина Новикова.

КОМФОРТ
ЛИКБЕЗ

ПРО РАЗНОЕ

Самый затратный, долгий 
и грязный этап ремонтных ра-
бот —  черновой. В среднем он 
может длится от 1,5 до 3 меся-
цев, в зависимости от площади 
квартиры, а стоимость строи-
тельных материалов может до-
ходить до 20000 руб./м2.

Решить эти проблемы помо-
жет покупка квартиры с уже 
сделанным предчистовым ре-
монтом —  WhiteBox**. Вы смо-
жете сразу приступить к выбору 
обоев, напольного покрытия 
и мебели. Новоселам, что пере-
езжают из съемной квартиры, 
это сэкономит деньги, так как 
переехать в свое жилье можно 
почти что сразу.

В отделку WhiteBox** входит:
 Подготовка стен под по-

клейку обоев и оконных про-
ёмов под покраску,

 Устройство внутренних 
перегородок;

 Разводка систем отопле-
ния, вентиляции и электриче-
ских систем;

В  ЖК «Космос 2.0» оста-
лось всего несколько квартир 
с отделкой WhiteBox**. Квар-
тал введен в  эксплуатацию, 
поэтому вы можете увидеть 
отделку своими глазами, за-
писавшись на консультацию 
в офис продаж по телефону 
+74842200695 или оставив за-
явку на сайте.

КСТАТИ! Покупая квартиру 
с отделкой при помощи ипо-
теки, вы сможете комфор-
тно разделить платежи. Это 
удобно, если после покупки 
жилья денег осталось не так 
много.

*Застройщик ООО СЗ «БЕЛКВАРТАЛ». Разрешение на ввод в эксплуатацию 40–27–15–2023 от 10.08.2023 
на наш.дом.рф. Не является публичной офертой. ОГРН 1154025000469, ИНН 4025442488. Реклама 18+.

**WhiteBox–белый бокс. Термин, обозначающий вид ремонтной отделки.

WhiteBox —  выбор тех, WhiteBox —  выбор тех, 
кто ценит время и деньгикто ценит время и деньги
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ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ НЕДЕЛИ

СОБЫТИЯ НЕДЕЛИ

Почему это было нуж-
но? Рассказываем.

Выключатели высокого 
напряжения нужны, чтобы 
оперативно включать и от-
ключать отдельные цепи 
или электрооборудование. 
Раньше самыми распро-
страненными были мас-
ляные, в них дуга гасится 
в  среде минерального 
масла —  такие исполь-
зовались и  в  нашей ко-

тельной. Но со временем 
у масла падают изолирую-
щие свой ства. Кроме того, 
такие выключатели —  
больших размеров, а мас-
ло в них —  пожароопасно.

В вакуумных выключа-
телях дуга гасится в ваку-
уме. Их проще и дешевле 
обслуживать; к  тому же 
они надежнее —  а от их 
надежности зависит рабо-
та оборудования котель-

ной. Например, насосов. 
Еще один момент —  ваку-
умные выключатели эко-
логичней. Старое масло 
из масляных надо утили-
зировать; вакуумные по-
сле того, как закончится 
их срок службы, утилизи-
ровать гораздо проще.

После реконструкции 
КРУ 6 кВ в  котельной 
не осталось масляных 
выключателей.

С С заботой о безопасностизаботой о безопасности
ПРО РЕМОНТЫ

В  котельной по инвест-
программе реконстру-
ировали комплек тное 
р а с п р е д е л и т е л ь н о е 
устройство (КРУ) 6 кВ. 
Стоимость работ состави-
ла порядка 20 миллионов 
руб лей. Специалисты РИР 
заменили четыре транс-
форматора напряжения 
и 25 масляных выключа-
телей на вакуумные.

Обильные снегопады 
и  потепление могут 
вызвать образование 
сосулек и  сход снега 
с крыш зданий.

А коммунальщики не всег-
да об этом помнят.

Коварные сосульки на кры-
шах домов имеют обыкнове-
ние на хорошей скорости 
лететь вниз, и предугадать 
момент, когда этот снаряд 
отправится в путь, практиче-
ски невозможно. Падающий 
с  крыши снег тоже может 
причинить серьезный вред 

жизни и  здоровью, в  том 
числе, потому что содержит 
льдинки.

Если вы обнаружили со-
сульки на крыше вашего 
дома, правоохранительные 
органы советуют обратиться 
в управляющую компанию.

Для сохранения здоровья, 
всегда обращайте внимание 
на огороженные участки 
тротуаров и ни в коем случае 
не заходите в опасные зоны.

В случаях, когда огражде-
ние отсутствует, стоит со-
блюдать осторожность и по 
возможности не подходить 

близко к стенам зданий.
Но если вам не повезло 

и  во время передвижения 
вы услышали подозритель-
ные звуки наверху, не стоит 
поднимать голову и рассма-
тривать! Нужно прижаться 
к стене здания. Козырек кры-
ши послужит укрытием.

Важно внимательно отно-
ситься к  водостокам, рас-
положенным на фасадах 
зданий, поскольку сосуль-
ки чаще всего образуются 
в этих местах.

Обращайте внимание на 
обледенение тротуаров ря-
дом с домом. Как правило, 
толстый слой наледи обра-
зуется под сосульками.

Кстати, как отметил вице-
мэр по вопросам ЖКХ Игорь 
Раудуве. Управляющие ком-
пании Обнинска не очень 
хорошо справляются с зада-
чей по истреблению опасных 
сосулек.

На ул. Чехова, 4, например, 
в квартире, где проживает 
98-летний ветеран, с крыши 
уже не просто капает, а льет-
ся тающий снег.

Тазики с водой приходит-
ся выносить каждые три 
часа. Управляющая компа-
ния снег с крыши дома не 
чистит и с козырька балкона 
тоже не чистит. А все обра-
щения уходят в стол.

Поэтому вспоминаем му-
дрость, про спасение утопа-
ющих и действуем согласно 
простым правилам, описан-
ным выше.

Берегите себя и  своих 
близких!

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

Эй, гражданина, ты туда Эй, гражданина, ты туда 
не ходи, ты сюда ходине ходи, ты сюда ходи
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*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

РЕКЛАМА
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ВОПРОСЫ № 5
1. Сколько подписчиков 

в «Типичном Обнинске» 
в «ВКонтакте»?

2. Сколько УК в Обнинске 
вывозят снег?

3. Где установят новые 
светофоры?

4. Где прошел месяц 
электробезопасности?
5. Сколько грозит Софье 

Пятиловой?

Ответы № 4
1. Александр Хакаю; 2. Тысяча; 3. 
До 2040; 4. Дмитрий Агибалов; 5. 

Наталья Белякова.

1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД
2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 
И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP 
НА НОМЕР: 8–980–511–88–88.НА НОМЕР: 8–980–511–88–88.
3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 
ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, 
ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ 
ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, ЧТО ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, ЧТО 
В НЕЙ НРАВИТСЯ, А ЧЕГО В НЕЙ НРАВИТСЯ, А ЧЕГО 
НЕ ХВАТАЕТ;НЕ ХВАТАЕТ;
4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 
ВОПРОСОВ;ВОПРОСОВ;
5. ОТВЕТЫ 5. ОТВЕТЫ 
ПРИНИМАЮТСЯ ПРИНИМАЮТСЯ 
В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 
ДО 12:00.ДО 12:00.  УДАЧИ!УДАЧИ!

С победой в кон-
курсе от «Теди» 
поздравляем 
нашу посто-
янную чита-
тельницу 
Наталью! 
Наталья 
работает 
в Обнинске, 
любит чи-

тать нашу 
газету и раз-

гадывать 
кроссворды.

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЯ!

ПРОСТЫЕ УСЛОВИЯ! 
ВЫИГРАЙ ВКУСНЫЙ СОК «ТЕДИ»!



www.pressaobninsk.ru8 фЕВраЛя 2024, ЧЕТВЕрг / № 5 (914) НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА12

Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии
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ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки 

стекла
 на участок по 

обработке и сборке 
изделий из оргстекла
Обучение на рабочем 

месте. Стабильная 
зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-
06-04

Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ
Требования к кандидату: имеющее или получаю-
щее (заочно) высшее юридическое образование
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ 

КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер- 
теплотехник;

 офис-менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных 

и отделочных 
работ;

 газосварщик;
 слесарь- 
сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ 
ТЕЛЕФОН:  

8-961-125-81-88


